

## Con éxito se desarrolló el Tercer Congreso de Minería de la Región de Atacama

**E**xitoso fue el desarrollo del Tercer Congreso de Minería de la Región de Atacama, instancia que contó con la participación de la Ministra del ramo, Aurora Williams, y que se llevó a efecto ayer en el Hotel Las Pircas de Copiapó.

La iniciativa, se realizó en el marco de la materia *“Desarrollo de la Minería del Futuro en la Región de Atacama”*, y trató temas como, las proyecciones desafíos del rubro en el territorio, la valorización de minerales en relaves, y también la expansión de zonas de explotación y aumento de reservas minerales en la pequeña minería artesanal, y otros diversos temas de interés para el sector.

Al respecto, el Gobernador Regional Miguel Vargas, expresó:

“Queremos agradecer la participación de representantes de distintas instituciones, particularmente los gremios de la pequeña minería, en este tercer Congreso de la Minería de

Atacama, quiero saludar la presencia de la Ministra de Minería Aurora Williams, es una buena oportunidad para analizar en detalle la situación presente y futura de la minería, particularmente la pequeña y mediana minería, que es la actividad que predomina en la región, y que es el motor de nuestra actividad económica, este congreso también nos permite conocer en detalle cuales son las perspectivas de desarrollo que tiene el sector, hemos tenido una presentación muy detallada en ese ámbito, por parte de la Ministra de Minería, y hemos incorporado la mirada de la política de desarrollo del litio, donde la región de Atacama aspira a jugar un rol importante”.

Presente en la instancia, la Ministra de Minería, Aurora Williams, dijo:



“Queremos agradecer la invitación, que nos ha realizado permanentemente el Gobernador Miguel Vargas, para ser parte no solo de estos congresos, sino que de distintas instancias en la región, un territorio que es diverso en cuanto a minerales, aquí no solamente encontramos cobre, sino que a demás hierro, y oro, con mediana minería, así como pequeña, por lo que Atacama es una región muy diversa que aporta significativamente, este congreso permite aunar miradas, está la academia, las ciencias, los parlamentarios, las asociaciones mineras, para buscar conceso dentro de un sector productivo tan importante como la minería”.